

Wenn man zum jetzigen Zeitpunkt feststellen will, was die Zukunft bringen wird, so ist das ziemlich schwierig, weil sich die Menschheit immer mehr zu einem Weltuntergang hinzubewegt, dieser allerdings noch nicht so nahe ist, dass man alle Hoffnung aufgeben könnte. Denn man kann die Erde sicher noch retten, die Frage ist nur, wie lange man noch Zeit dazu hat. So ist auch meine persönliche Einstellung, doch die Hoffnung auf eine Verbesserung der Lage sinkt manchmal gehörig!

Es muss also schlimmst etwas geschehen, denn auf Gott warten bringt nichts. Man muss sich sowieso von Zeit zu Zeit fragen, ob er überhaupt existiert, denn ich glaube nicht, dass er solche Katastrophen wie Tschernobyl etc. zugelassen hätte. Im Gegenteil: er würde es so einrichten, dass die Menschen sich bessern und ihnen klar machen, dass es so nicht weitergehen kann; er kann das ja angeblich ...

Meine persönliche Zukunft ist ebenfalls unklar. Zuerst gehe ich nach etliche Jahre zur Schule und was danach geschehen wird, weiß ich noch nicht genau.